



Praticien-ne-s des droits de l'enfant

Qui sommes-nous ?

Le groupe « Praticien-ne-s des droits de l'enfant » rassemble des éducateurs et éducatrices sociales travaillant au sein de foyers et institutions en Suisse romande. Créé et coordonné par Integras, ce groupe agit comme pôle de référence et de réflexion autour de la mise en œuvre concrète des droits de l'enfant en institution.

Notre mission

Faire des droits de l'enfant une réalité vécue au quotidien dans les institutions en Suisse romande, agissant comme groupe consultatif et apportant l'expertise issue du terrain.

Nos axes d'action:

1 Partager une expertise de terrain

Participation à des projets, événements ou formation en apportant une expertise pratique et des retours d'expérience liés à l'accompagnement éducatif des enfants et jeunes en institution.

→ **Ex:** animation d'atelier lors de la Journée d'étude en matière de droits de la protection de l'adulte à l'Université de Fribourg

2 Renforcer la participation des enfants

Proposition d'outils, stratégies et recommandations pour renforcer la participation active des enfants dans leur environnement institutionnel.

→ **Ex:** contribution à l'adaptation des ateliers de Terre des Hommes aux réalités des enfants en foyer pour la Conférence des enfants

3 Participer à des consultations sur des projets

Contribution à l'élaboration, au suivi et à l'évaluation de projets en lien avec les droits des enfants en institution.

→ **Ex:** élaboration d'une partie du module 6 du MOOC, formation en ligne sur les droits de l'enfant, consacré au placement extra-familial

Composition et organisation

Le groupe est coordonné par Integras, qui en assure le suivi et représente le point de contact principal pour toute collaboration.

Membres du groupe

Elodie Mottier, éducatrice sociale, Fondation Borel (NE)

Séphora Neto de Lima, éducatrice sociale, La Batoude – Fondation Carrefour (NE)

Melinda De Bruson, éducatrice sociale, Foyer de Salvan – Agapé (GE)

Oana Tibucanu, éducatrice sociale, Foyer de Salvan – Agapé (GE)

Luc Lambert, éducateur social, Foyer Sainte Famille (VD)

Sophie Decker, éducatrice sociale, CEP Courtelary (JU)

Faites appel au groupe des Praticien-ne-s DDE !

Projet à développer ?
Besoin d'un retour pratique ?

Parlons-en ! Le groupe est disponible pour participer à vos réflexions, consultations, formations ou événements.

Intéressé-e-s ?

Contactez-nous

